



Guido Müller überreicht freudestrahlend den Scheck an Kerstin Stadler

24.04.2025 13:20 CEST

## **Bärenherz-Papa Guido Müller und seine Vereinsfreunde spenden 2.500 Euro**

Am 23. April kam Guido Müller mit einer tollen Spende ins Kinderhospiz Bärenherz. Seit vielen Jahren ist das Bärenherz für ihn ein wertvoller Ort, denn er war schon oft mit seinem Sohn Levi bei uns.

Guido Müller ist Mitglied im B.O.S.C., welcher sich das Ziel gesetzt hat, das soziale Engagement in der Gesellschaft zu fördern. Für das erste Quartal im Jahr 2025 wurde von Guido Müller das Bärenherz als Spendenzweck vorgeschlagen. Er teilte seine Geschichte bzw. die seines Sohnes mit den Vereinsmitgliedern und betonte, dass Bärenherz in den schweren Zeiten, die

sie gemeinsam durchstehen mussten, stets für ihn und seine Familie da war. Er stehe selbstredend für all die anderen Betroffenen und Angehörigen, die ebenfalls Hilfe und Begleitung vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig bekommen.

"Wir bewundern die Arbeit der Organisation Bärenherz sehr und finden das Engagement für die Kinder und Ihre Familien großartig, trotz aller Schwere des Themas. Wir möchten daher gerne das Kinderhospiz mit unserer Spende begünstigen, damit die notwendige und wichtige Arbeit von Ihnen weitergehen kann", so die Begründung des Vereins.

Ein bärenherzliches Dankeschön an Guido Müller und den B.O.S.C. für das großartige Engagement und die Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325